

BEVERLYCARS

Sportwagenvermietung & Limousinenservice Berlin - GmbH
Kleine Alexanderstraße 11
10178 Berlin

Kontakt: Nadine Rosenthal
rosenthal@beverlycars.de
+ 49 (0)30 – 27 90 75 97

PRESSEMITTEILUNG

Berlin, den 16.02.2009

Premierenlaune zur Berlinale -
Stretchlimousinen am roten Teppich

Berlin, 16. Februar 2009. Auch in diesem Jahr war BeverlyCars Limousinenservice wieder glamouröser Teil der Berlinale: die edlen Stretchlimousinen des Chauffeurservices verliehen den Stars einen bezaubernden Auftritt am roten Teppich der großen Premierenpartys.

Wie so häufig zu Zeiten der Berlinale steht auch an diesem Abend eine Traube Menschen am Eingang des TITANIA Kinos in Berlin Steglitz. Im Saal hat sich der Nachwuchs der deutschen Filmbranche zur Premiere des Films „Kopf oder Zahl“ versammelt. Nach der Ansprache der beiden Regisseure Benjamin Eicher und Timo Joh. Mayer läuft die neueste Produktion von *Los Banditos Films* das erste Mal vor ausgewähltem Publikum über die Leinwand. Die Geschichte des packenden Milieufilms: Einblicke in 24 Stunden hartes Leben, in dessen Mittelpunkt Drogen, Macht und Habgier stehen. In der dunklen Atmosphäre, getragen durch eine packende Kameratechnik, wird eines schnell deutlich: Ist der Antrieb eines Menschen, die Wurzel seines Handelns, bereits verdorben, kann das, was daraus entsteht nur ein faulender Trieb sein und nie ein blühender Zweig des Lebens.

Während die Darsteller, u.a. Heinz Hoenig, Jana Pallaske, Afrob, Ralf Richter, Saskia Valencia, Jenny Elvers-Elbertzhagen, Tyron Ricketts und Mark Keller, gerade noch den Applaus genießen, fahren vor dem Kino schon die ersten BeverlyCars Stretchlimousinen vor, um die Prominenz angemessen zur großen Premierenparty im Hotel Esplanade zu chauffieren.

Die acht Meter langen Edelkarossen in edlem Schwarz sorgen am roten Teppich des Hotels für großen Wirbel, das Blitzlichtgewitter will nicht abreißen. Während den Gästen noch die Limousinentür vom Concierge im Frack geöffnet wird, tummeln sich unter den Partygästen bereits Szenegrößen wie Rolf Eden und Michaela Schaffrath. Gemeinsam feiert man, bei kühlem Prosecco und erstklassigem Fingerfood, den neuen Film – und ein wenig auch sich selbst.



Morgan Domingos & Germany's Next Topmodel Finalistin Jennifer Wanderer auf dem Weg zur Premierenparty

Darsteller Mark Keller steigt aus der schwarzen Stretchlimousine von BeverlyCars Limousinenservice

Mark Keller mit Regisseur Timo Joh. Mayer

Seit sieben Jahren ist die BeverlyCars GmbH Marktführer bei der Vermietung von Stretchlimousinen im Raum Berlin Brandenburg. Das Unternehmen greift hierbei auf die firmeneigene exklusive und umfangreiche Fahrzeugflotte zu. Das Angebot umfasst den Verleih von Stretchlimousinen, Oldtimern und Sportwagen mit und ohne Chauffeurdienst. Zusätzliche Services beinhalten Hochzeitspakete, Stadtführerdienste, Shuttle Fahrten, sowie Party und Event Transfers. Durch die langjährige Erfahrung, die freundlichen Mitarbeiter und die gepflegten, einzigartigen Fahrzeuge bietet BeverlyCars einen seriösen, zuverlässigen Service – und garantiert seinen Kunden so einen exklusiven Auftritt, der einzigartige Momente schafft.